

情報プラザ

羽幌町役場 ☎ 2 - 1211
インターネット
ホームページアドレス
<http://www.town.haboro.hokkaido.jp/>
E-メールアドレス
kikaku@town.haboro.hokkaido.jp
町長室のメールアドレス
sawayaka@town.haboro.hokkaido.jp
ご意見お待ちしております

□町長との語り合いの場
『ふれあいトーク』
5人～10人くらいのグループで
開催日の10日前までに申込みを！

□出前講座（37講座）
『ほっと講座はぼる』
5人以上の団体やグループが
主催する学習会等に町職員が
講師として出向きます

☞お問合せ・申込み先
企画課広報広聴係
(内線251～252)

●ホタルの電話 ☎ 2 - 1310
1人でなやんで自分をイジメないで
かけてみよう『ホタルの電話』

お知らせ

平成16年10月から 自作パソコンなどは 「粗大ごみ」で収集しません

「分別の手引き」の粗大ごみ料金表から
“パソコン”を削除してください。

自作及びメーカー倒産などのパソコンについては、これまで「粗大ごみ」として回収していましたが、自作パソコン等をリサイクルする「有限責任中間法人パソコン3R推進センター」での回収が始まりました。これに伴い、羽幌町では平成16年10月から全てのパソコンの収集を中止しますので、ゴミステーションに出すことや、きらりサイクル工房へ持ち込むことはできなくなります。

- 申込・問合せ窓口
有限責任中間法人パソコン3Rセンター
☎03-5282-7685・FAX03-3233-6091
URL：<http://www.pc3r.jp/uketsuke.html>
ホームページの申込画面から直接申込むか、FAXで申込みください。
申込書は、ホームページからダウンロードするか、問合せ窓口に請求してください。
詳しくは、羽幌町ホームページで確認してください。
「くらしのガイド」「ごみと環境」
「家庭系パソコンの回収・リサイクル」
- ▶ 問合せ先 / 生活環境課環境衛生係(内線122・123)

市街地区 除雪サービスの実施について

次のとおり事業を実施しますので、サービスの利用を希望する場合は、お申し込みください。

- サービス実施期間
平成16年12月から平成17年3月20日まで
- 除排雪サービスの内容
積雪がおおむね15cm以上となった場合、1日1回玄関前の除雪を行います。
窓の除雪は必要時のみ行います。(板張りなど、お願いする場合があります。)
屋根の雪下ろしは行いませんのであらかじめご了承ください。
- 利用者負担 / 無料
- 対象となる世帯 / おおむね65歳以上の単身世帯・高齢者夫婦世帯など、除雪支援が必要と思われる世帯で、下記～に当てはまらない方。
近隣住民又は、町内会による除雪支援を得られる方。
羽幌町内に子が居住している方。
本人の身体状況などにより、サービスの必要が無いと判断できる方。
- 利用可否の決定
訪問調査等の内容により審査して可否決定を行います。後日、文書にて結果をご連絡致します。
- ▶ 問合せ・申込先 / すこやか健康センター内
健康管理課在宅介護支援センター係(☎2-6021)

赤い羽根共同募金

共同募金運動期間 12月31日まで



お寄せいただく寄付金は、
身近な福祉に役立てられます

【共同募金羽幌町分会：取扱事務局】

- 羽幌町社会福祉協議会（南7の3・☎9-2311）
- 役場天売支所 ○役場焼尻支所

❖❖❖ 今年もご協力をお願いいたします ❖❖❖

北海道共同募金会羽幌町分会

北留萌消防組合 焼尻消防団 初の女性消防団員誕生

北留萌消防組合では、このほど焼尻消防団員の高齢化や人口の減少による定員の確保が出来ないことや団員のほとんどが漁業従事者のため、出漁中における初期消火活動の充実強化を図る目的で、8月から女性消防団員の募集を始めたところ、5名の女性が入団し、10月1日付けで焼尻消防団村井幸雄団長から辞令が交付されました。

平均年齢は46歳で全員が主婦であり、「火災や災害の予防など主婦団員だからこそできる細やかな業務に努め、5人力を合せて頑張りたい」と意欲をみせていました。



宝くじコミュニティ 助成事業で 遊具などを新設しました



財団法人自治総合センターの平成16年度コミュニティ助成事業で、川北地区の公園に遊具（ブランコ、シーソー）や簡易トイレ、用具庫、芝刈機などが新設されました。

これは、全国宝くじ普及広報事業として受け入れる宝くじ受諾事業の収入を財源として、住民の行うコミュニティ事業を促進し、その健全な発展を図るとともに、宝くじの普及広報を目的として行われているものです。

今回新設されたことにより、地域交流の場の充実が図られるとともに、コミュニティ活動に大きな効果を与え、今後の地域活性化に大きな影響を及ぼすものと期待しています。